



7月の園だより

保育参観や親子遠足等の行事へのご協力をいただきまして、大変ありがとうございました。おかげさまで、子供たちの思い出に残る楽しい時間になったことと思います。今年は、梅雨が明けないうちから、熱中症が心配されるほどの暑さが続いて、戸外遊びでは休息や水分補給の時間を確保しながら過ごしました。本格的な暑さに備えて、体調管理を行いながら、夏ならではの遊びをたくさん楽しめるようにしていきたいと思います。


 < 7月の目標 >

年少組

- 夏の遊びを楽しみ、水の感触や心地よさを感じる。
- 夏の生活の仕方を知り、身の回りのことを自分でしようとする。



年中組

- 友達と思いやイメージを伝え合いながら遊びを進める楽しさを味わう。
- 夏の自然や水に触れ、興味をもって関わったり、遊びに取り入れたりすることを楽しむ。

年長組

- イメージや目的を共有しながら、友達と遊びや生活を進めていこうとする。
- 季節の行事に親しんだり、夏の身近な自然への関心を高めたりする。


 6月のできごと

【えいごであそぼう】

6月4日（水）に、はじめての『えいごであそぼう』を実施しました。ALTの先生と一緒に、楽しみながら英語に触れることのできる時間でした。6月のテーマは「野菜（果物）」で、歌「Vegetable Songs」、チャンツ「Are You Hungry?」などをしました。次回も楽しく英語に触れていきたいと思います。



【親子遠足のお土産】

6月11日（水）に、年長組の親子遠足がありました。アクアワールド茨城県大洗水族館に行き、友達や親子で楽しい時間を過ごせたようでした。父母と教師の会より、年長組には『図鑑』・年中組には『パズル』・年少組には『えほん』を購入させていただきました。年長児からお土産を受け取ると、どのクラスも友達と一緒に仲良く楽しんでいました。



【父母と教師の会 奉仕作業】

6月17日（火）に、年長組保護者と体育・環境委員の方々が、側溝掃除と園庭の草刈りをしてくださいました。保護者の皆さんにきれいにさせていただいたおかげで、子供たちも安全に楽しく過ごせるようになりました。暑い中の作業でしたが、ご協力をいただき大変ありがとうございました。



【家庭教育学級開級式】

6月26日（木）には家庭教育学級開級式を行いました。社会教育指導員の先生が、子育てに役立つ講話をしてくださいました。来年の1月29日（木）の閉級式には、皆さんの参加をお待ちしています。

7月の行事予定		
1	火	安全点検日
2	水	えいごであそぼう
3	木	
4	金	教育委員幼稚園訪問
5	土	
6	日	
7	月	七夕まつり
8	火	第1回学校評議員会
9	水	7・8月生まれ誕生会(おやつ…ぶどうゼリー)
10	木	プール納め
11	金	地震避難訓練(引き渡し) 帰りのバス運休
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	計画訪問
16	水	
17	木	
18	金	1学期終業式(11:00 降園) 給食なし
19	土	
20	日	
21	月	海の日 夏季休業日(～8/31まで)



- ✧4日(金) 教育委員幼稚園訪問
教育委員の方や教育委員会が園を訪問し、保育参観等を行います。
- ✧8日(火) 学校評議員会
評議員3名の方に保育参観をしていただき、意見を伺って、園運営に生かしていきます。
- ✧11日(金) 地震避難訓練(引き渡し訓練)
帰りのバスはありませんので、迎えをお願いします。雨天でも行います。駐車場が混み合いますので、事故のないように安全運転をお願いします。
- ✧15日(火) 計画訪問
教育委員会より指導主事の先生が来園して、保育参観や指導をしていただきます。
- ✧18日(金) 午前保育(11:00降園)
※バスは運行します。
- ✧7月21日(月)～8月31日(土) 夏休み期間
※「夏休みのしおり」を後日配布します。



1学期 楽しかったね!!



年少組(いちご組・めろん組)

笑顔で登園して、自分の荷物をきまった場所に置いたり、片付けたりできるようになってきています。まだ難しいところもありますが、先生や友達と一緒に頑張っている姿も見られます。また、初めてのドライブやプール遊びなどは、ちょっぴりドキドキしてしまう様子も見られましたが、経験してみると楽しさに気付けたようでした。成長が感じられ、嬉しく思います。

年中組(すみれ組・たんぽぽ組)

友達とアイデアを出し合いながらクラスでの遊びを楽しく進めている様子が見られました。また、先日は大野原保育所と石神幼稚園の年中組の友達と、交流をもつことができました。手をつないで幼稚園探検や、ふれあい遊びをしたり、園庭で一緒に遊んだりしました。次回は、こちらから相手先に伺って交流ができるとうれしいと思います。

年長組(ばら組・ゆり組)

クラスの友達や、年下の友達に優しくできる年長組の子供たちです。芋苗植えのときには、年少組の友達に優しく教えてあげている姿が見られました。園庭で遊んでいるときにも、片付けを手伝ってくれたり、一緒に遊んでくれたりしていました。また、年長組のクラスでは、親子遠足で行った水族館を再現して楽しんでいました。

☆9月の主な予定☆ (行事の期日は変更になる場合があります)

- | | |
|------------------------------|------------------|
| 1日(月) 2学期始業式(11:00降園) 給食なし | 3日(水) えいごであそぼう |
| 4日(木) 子ども芸術劇場(年長) | 8日(月) 身体測定(年長) |
| 9日(火) 要請訪問(職員が指導を受けます) | 10日(水) 敬老の日ポスト投函 |
| 11日(木) 身体測定(年中) | 12日(金) 身体測定(年少) |
| 17日(水) お弁当の日 | 18日(木) PTA第2回役員会 |
| 25日(木) 奉仕作業(年中保護者) 予備日26日(金) | 30日(火) 9月生まれ誕生会 |

